

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 8. August 2018

Schaukel und Tore sind wieder da!

Sehr beliebte Spielgeräte mußten erneuert werden

Die aus Sicherheitsgründen entfernte Vogelneestschaukel auf dem Spielplatz im Mainring im Ortsteil Zellhausen ist nun wieder da. Bürgermeisterin Ruth Disser: „Die Holzbalken wurden durch ein Metallgerüst ausgetauscht, so dass die Schaukel nun wieder aufgehängt und die Kinder den Spielplatz wieder voll nutzen können“.

Ebenso hat der gemeindliche Bauhof die defekten Tore auf dem Spielfeld in Mainflingen durch neue Tore ersetzt, dort kann nun auch wieder mit vollem Einsatz Fußball, usw. gespielt werden.